



## 1981 02 le 01 La vérité n'est pas liée au temps

Visiteur : Sri Nisargadatta Maharaj dit que le monde n'existe que lorsque la conscience s'éveille en moi. Cela veut-il dire que ce monde dépend de ma seule conscience ?

« Ce n'est que lorsque ce sentiment de présence est là que le monde existe.

Ce sentiment de présence se trouve dans La Conscience, -pas ma conscience ou votre conscience, dans La Conscience Universelle.

L'ensemble de l'univers manifesté est dépendant du sentiment de présence général.

Lorsque ce sentiment de présence disparaît, où est votre Univers.

JE n'ai aucune expérience en dehors des trois états, veille, sommeil et sentiment « je suis », mais JE ne peux abandonner aucun de ces trois états.

JE porte le poids de ces états, JE ne peux pas m'en débarrasser.

Ils sont venus sans que JE le sache, personne ne M'a demandé si JE les voulais ou non !

JE ne considère aucune de vous comme différent de Moi, malgré tout, en ce qui Me concerne J'ai balayé tout ce qui concerne l'existence.

Comme il n'y a plus d'individu, les mots qui sortent de moi n'ont plus aucune obligation, aucune restriction.

Avec l'abandon de l'individu, toutes les poses, toutes les convictions – « celui-ci est un « Sannyasi », celui-là est un Sage Réalisé ou autre chose » - disparaissent.

La pose inclut une restriction et une obligation.

« Je suis comme ceci et comme cela, je ne dois donc pas faire ceci, pas faire cela... »

Tout cela est dérisoire !

C'est un jeu infantile ....

Puisez dans votre propre expérience, existe-t-il quelque chose de constant ?

Même l'image que vous vous faites de vous-même est en continuel changement.

Mon expérience est que rien ne s'est jamais produit dans ce monde.

Aucun des éléments de cette triade : le chercheur, la recherche et le cherché, ne sont vrais.

Rien n'arrive, tout ce qui se déroule en ce monde n'est qu'une fraude.

Quand arriverez-vous à la compréhension ou à la paix ?

C'est seulement, lorsque vous arriverez à comprendre ces faits et comprendre la vérité spirituelle, que la paix descendra sur vous. »

Visiteur : Quelle est l'ultime vérité ?



« Vous.

Vous pouvez être aussi frustré, aussi en colère que vous voudrez, cela ne me dérange pas.

Mon état est immuable. »

Visiteur : Les expériences survenant pendant la méditation sont-elles des vérités ?

« Toutes les expériences ont lieu dans le temps, LA VERITE n'est pas liée au temps. »

Clair Fontange